

*[TVYumuri](#)

La provincia de Matanzas reporta nuevamente menos de un centenar de casos positivos a la COVID-19 en una jornada. Al cierre del 9 de septiembre, 89 personas en el territorio resultaron contagiadas con la enfermedad.

Jagüey Grande, Cárdenas y Colón resultaron los municipios con mayor índice de casos. Se lamenta el fallecimiento de un matancero con domicilio legal en Nueva Paz, provincia Mayabeque.

Casos por municipios:

- Calimete: 4 (contactos de casos confirmados).
- Cárdenas: 16 (12 contactos de casos confirmados y 4 importados).
- Ciénaga de Zapata: 3 (contactos de casos confirmados).
- Colón: 8 (contactos de casos confirmados).
- Jagüey Grande: 22 (contactos de casos confirmados).
- Jovellanos: 3 (contactos de casos confirmados).
- Los Arabos: 4 (contactos de casos confirmados).
- Martí: 2 (contactos de casos confirmados).
- Matanzas: 7 (contactos de casos confirmados).
- Pedro Betancourt: 4 (contactos de casos confirmados).
- Perico: 2 (contactos de casos confirmados).
- Unión de Reyes: 7 (contactos de casos confirmados).

En Cuba 8 mil 394 pacientes resultaron positivos a la enfermedad y se lamenta el fallecimiento de 84 personas.

Matanzas por debajo de los 100 casos positivos al SARS-Cov-2

Última actualización: Viernes, 10 Septiembre 2021 15:54

Visto: 638
